

Eigentlich geht es bei der Messe heimtextil in Frankfurt am Main (14.-17. 1.) um Kissenbezüge, Vorhänge & Co. ... aber mit den Stoffen kann man natürlich noch mehr anfangen. Studierende der Frankfurter Schule für Bekleidung und Mode haben die Materialien benutzt, um Tracht und Dirndl neu zu interpretieren. Bayerische Traditionalisten müssen sehr stark sein, wenn sie in die Halle 11.0 kommen. Wir haben mit einer Jungdesignerin gesprochen.

Anmoderation:

Eigentlich geht es bei der Messe heimtextil in Frankfurt am Main (14.-17. 1.) um Kissenbezüge, Vorhänge & Co. ... aber mit den Stoffen kann man natürlich noch mehr anfangen. Studierende der Frankfurter Schule für Bekleidung und Mode haben die Materialien benutzt, um Tracht und Dirndl neu zu interpretieren. Bayerische Traditionalisten müssen sehr stark sein, wenn sie in die Halle 11.0 kommen. Unser Reporter Thomas Ultsch hat mit einer Jungdesignerin gesprochen.